

Wissenswertes über FEELGOOD-Farben

Eigenschaften von FEELGOOD-Farben

FEELGOOD verwendet nur speziell für Permanent Make-up und Human-Medicine geeignete Pigmente pharmazeutischer Qualität. Sie erfüllen strengste Reinheitskriterien.

FEELGOOD-Farben sind optimal hautverträglich. Im Dermatest (unabhängiges Labor) haben sie mit „Sehr Gut“ abgeschnitten. Bei der Herstellung und Entwicklung der Pigmentfarben orientieren wir uns an den Anforderungen der KVO und GMP.

FEELGOOD-Farben entsprechen der Kategorie 1 der EG Kosmetikverordnung und sind von der F.D.A. (Food and Drug Administration, USA) zugelassen. Sie enthalten keine Azo-Farbstoffe und keine gesundheitsgefährdenden Schwermetalle.

Die brillanten Farbnuancen erreichen wir durch hochwertige Pigmente, die wir im eigenen Labor herstellen. Die cremige und hochkonzentrierte Konsistenz der **FEELGOOD**-Farben sorgt für eine langjährige Farbestabilität.

Ständige Prüfungen, Rückstellmuster, Chargensystem und regelmäßige Laboruntersuchungen garantieren Reinheit und Qualität der **FEELGOOD**-Farben.

Wir bieten mehr als 60 unterschiedliche Farben. Bei der Herstellung werden die Farben speziell an die verschiedenen Hauttypen angepasst.

FEELGOOD-Farben erhalten Sie in Kunststoff- oder hochwertigen Glas-Pipettenflaschen ohne Aufpreis.

Wir bieten unterschiedliche Abfüllgrößen an von Kennlernsets in ein-weg 1,00 ml Monodosen bis zur 500 ml Bulkware für Grossabnehmer zum Wiederverkauf.

Farbkarte mit Anwendungsbereichen sowie Analysezertifikat erhalten Sie gerne auf Wunsch.

Features of FEELGOOD Colours

Properties of FEELGOOD Colours

FEELGOOD uses high-quality pharmaceutical pigments specially produced for permanent make-up and human-medicine. All pigments meet the high-standard criterion for health and cosmetic regulations.

FEELGOOD Colours allow maximum skin comfort. Certification as “very good” by Dermatest, independent recognized institution. We work closely with chemists and medical persons during the development of the colours. By the production in accordance to the federal regulations for cosmetics in EU (KVO) and GMP.

FEELGOOD Colours are in accordance to the category 1 of the EU cosmetics regulation and approved by the F.D.A. (Food and Drug Administration, USA). They do not contain azoic dye or any dangerous to health heavy metals.

The brilliant shades are a result of our high-quality pigments which are produced in our own laboratory in Germany. **FEELGOOD** guarantees high density and creamy consistency which results in many years of excellent colour stability.

Regular laboratory tests, retained samples, charge system and examinations guarantee safeness, pureness and extreme high quality for **FEELGOOD** Colours.

FEELGOOD Colours are available in more than 60 different shades. Created specially for usage on different skin-types.

FEELGOOD Colours are available in polyethylene and attractive safety-glass pipette-bottles with no additional charge. Customer choice available.

We offer various sizes and quantities from sample-sets in 1 ml monodose to 500 ml bulk Colours for wholesaler use.

Colour range with description use and certification available on request.

FEEL GOOD

Farbkarte – Colour range

Kontakt – Contact

FEELGOOD Company

Paulusstraße 57 · 45657 Recklinghausen · GERMANY

Tel.: +49-(0)2361-5822984/5 · Fax: +49-(0)2361-5822987

info.feelgood@t-online.de · www.feelgood-company.com

Eyebrows

Cappucino cappucino	Cognac cognac	Hot Chocolate hot Chocolate	Hellbraun light brown	Cacao Braun cocoa brown	Nougat nougat	Dunkelbraun dark brown	Taupe taupe	Mittelbraun middle brown	Haselnuss hazlenut
80	81	86	7	9	18	19	24	27	31
Karamel caramel	Diamantbraun diamond brown	Muskat nutmeg	Zimt cinnamon	Kastanien chestnut					
32	38	45	87	93					

Eyeliner

Dunkelgrün dark green	Olivgrün olive green	Blauetopaz blue topaz	Dunkelblau dark blue	Türkis torquise	Mitternachtschwarz midnight black	Anthrazit antracite	Grau grey	Kaffeebohne coffee bean	Samtschwarz black velvet
04	06	94	13	14	17	25	28	33	41
Black (warm)	Black (cool)	Flieder lilac	Aubergine aubergine						
89	88	90	91						

Lips

Kirschrot cherry red	Pinkrot pink red	Coralrot coral red	Pink pink	Bordeaux Bordeaux	Pfefferminzpink Peppermint pink	Rostbraun rust brown	Ziegelrot brick red	Rosenholz rose wood	Lippfarbe lip colour
01	02	03	08	11	15	20	35	36	37
Kaminrot carmine red	Dunkellachsrot dark salmon red	Terrakotta terracotta	Zinnoberrot Zinober red	Englischrot english red	Himbeer raspberry	Brombeer blackberry	Erdbeer Sahne strawberry cream	Pflaume plum	
39	40	42	43	44	48	82	83	92	

Skin

Römisch roman	Anglo anglo	Skandinavisch scandinavian	Asiatisch asian	Kaschmir cashmir	Carmaflague camaflague	Lip Highlight (cool)	Lip Highlight (warm)
10	23	29	30	47	49	84	85

Humanmedizin

Rot 1 red 1	Rot 2 red 2	Braun 1 brown 1	Braun 3 brown 3
70	72	71	73

Mix

Senf/red stopper mustard/red stopper	Zartes Gelb soft yellow	Weiß white	Chinaschwarz china black
16	21	26	34